

VILLEFRANCĤE / S

www.mongre.org 04.74.65.24.13

Page 1

BREVES de MONGRE

Ce mois-ci, 100ème numéro des Brèves de Mongré

Le premier numéro des Brèves est né en octobre 2008, à l'initiative de D. Jaillard, qui souhaitait « donner un apercu de la vie de l'établissement à

tous les membres de la communauté éducative de Mongré ». Le premier numéro d'une page, en format papier, a rapidement laissé la place à un recto/verso, puis à une version numérique en couleurs. Quelques rubriques ont vu le jour, comme Les RV de la pastorale, Il se passe quelque toujours chose au CDI. etc.



Le mois solidaire!

Une action commune est mise en place pour tous les établissements d'Assomption France, grâce aux membres du Conseil National des Lycéens. L'objectif est de récupérer des fonds au profit d'une école au Kenya, avec notamment la construction d'un puits pour accéder à l'eau potable (coût global du forage et



des frais annexes : 33000€). Le *Bol de* riz prévu le 12/04 sera en partie dédié à cette action. Des bonbonnes vides sont à disposition dans Mongré pour remplir pièces, et un tournoi de babyfoot est organisé au lycée.

Olympiades de géosciences

Ce jeudi 28 mars, 7 élèves de premières S3 ont participé aux Olympiades de géosciences durant une épreuve écrite de 4 heures, concours académique et national créé par le ministère de l'éducation nationale afin de développer le goût des sciences. Nous attendons avec impatience les résultats et félicitons d'avance ces élèves qui ont fait preuve d'une grande motivation.

Mongré inscrit aux Monuments **Historiques**

Par arrêté préfectoral de janvier 2019, les 2 chapelles de Mongré sont à présent inscrites au titre des monuments historiques. Le document émanant de la Direction régionale des affaires culturelles précise que « le collège de Mongré présente un intérêt suffisant pour en rendre désirable la préservation en raison de la qualité des bâtiments, de leur architecture et de la rareté des établissements construits par les Jésuites au XIX° siècle, considérant également l'œuvre de l'architecte Henri Bresson. » Sont également inscrits les cloîtres, facades et couloirs du bâtiment

Forum Assomption

Les 15 et 16 mars, le Forum annuel Assomption France a réuni plus de 200 personnes du réseau autour de la thématique « Eduquer, révéler, transformer: un défi pour tous » à Valpré (Ecully).

La délégation de Mongré, composée de personnels, de professeurs et d'élèves a pu partager des temps de réflexion sur le thème. Ce forum fut aussi l'occasion

Assomption FORUM ASSOMPTION FRANCE 15/16 MARS 2019 Educare sivile persperne un des pere ters on-trancalors SET CINC

la ligne), etc.

de vivre des expériences à travers des ateliers artistiques, créatifs... Un élan a été donné pour vivre un temps fort à l'échelle de l'établissement dès la rentrée 2019...

Un week end convivial et riche en renpartages contres. avec d'autres établissements du réseau... Le prochain forum est déjà attendu!

n°100 **Avril 2019**

Vos rendezvous:

-1/04: temps fort en 1ère

-1/04: intervention R2I en 5°

-1/04 : concours *El* campéonato en 4°&

-4/04: formation délégués du lycée

-4 & 5/04 : brevet blanc

-5/04: temps fort en T°

-7/04 : chasse aux œufs

-10 au 14/04 voyage à Rome pour les Petits Chanteurs

-12/04 : bol de riz

-13 au 28/04 : vacances de Pâques

-24 au 30/04 : voyage des 4° à Colyton (GB)

-25 au 30/05 voyage des 4° à Barcelone

-29/04 au 3/05 : voyage des 3°1 à Barcelone

Développement durable

Avec l'arrivée du printemps, les éco-délégués du collège débordent d'activité : désherbage et plantation pour les jardiniers, surveillance des ruches pour les apiculteurs, préparation de la fête d'été (en vue du recyclage des déchets des buvettes et de la pêche à



n°100

Thé littéraire du 28 mars

auteurs talentueux lors d'un thé littéraire exception- pour 10 jours. Les commandes sont à retourner à nel : Pierre Ducrozet, romancier et chroniqueur litté- l'enseignant en primaire, ou au délégué responsable raire, qui a reçu le prix de Flore en 2017 pour son des photos de chaque classe en collège et lycée, avant roman L'invention des corps et François-Henri le 10/04/19 impérativement. Désérable, écrivain et chroniqueur. Les élèves de 1ère ES1 avaient travaillé sur le roman de F.H. Désérable, Evariste. Les élèves de T°L avaient, eux, réfléchi à la notion de transhumanisme à travers l'ouvrage de Pierre Ducrozet, L'invention des corps. Après un cocktail « déjeunatoire », des échanges autour de lectures d'extraits d'œuvres des deux auteurs, deux conférences, les élèves ont pu discuter des ouvrages étudiés et plus largement de la démarche de l'écrivain, de littérature et de l'engagement des auteurs. Tous ont apprécié ce moment partagé, riche aussi bien culturellement qu'humainement.

ERASMUS+ 3ème année



Une quinzaine d'éco-délégués de 2de et 1ère reprend les chemins de l'Europe. Cette fois ci ils vont travailler sur les thèmes des énergies et de l'alimentation avec leurs camarades belges et allemands dans la petite ville de Roeselare en Belgique flamande. C'est un projet qui porte toujours autant sur les langues et sur la durabilité, au cœur des actions de notre établissement. C'est aussi l'occasion de renforcer les liens entre les futurs citoyens européens dans cette. période difficile que connait l'UE.

Les rendez-vous de la pastorale

Temps forts au lycée sur le thème « Bien dans mon cœur, dans ma tête, dans mon corps. Tout est relié, je suis un(e). »

Course contre la faim pour les élèves du collège et du lycée. Une action de sensibilisation sur cette question de la faim dans le monde se déroulera les 2, 4 et 5 avril auprès des élèves.

Calendrier d'avril:

- 01/04 de 14h30 à 17h30 : temps fort pour les 1ères
- 02/04 à 12h : messe en chapelle Saint Ignace
- 05/04 de 13h30 à 17h30 : temps fort pour les Tles
- 09/04 à 18h : réunion au self lycée pour les parents concernés par la profession de foi
- 30/04 à 12h dans la Grande chapelle : célébration
- 30/04 à 17h30, en P29 : réunion pour les parents concernés par la première des communions

Photos de classe

Jeudi 28 mars, nous avons accueilli deux jeunes Les photos sont exposées dans le cloître de Mongré

Des Américains en CP

Depuis 3 ans , les élèves de CP B correspondent avec une classe de CP de Baldwin aux USA. Cette année, les lycéens de Balwin ont apporté les lettres écrites par les petits américains et ont récupéré les nôtres pour les leur transmettre. A cette occasion, nous leur avons chanté une chanson en anglais et ils nous ont appris une chanson. Ils étaient accompagnés de Missy la maîtresse des CP qui est restée avec nous toute la matinée pour découvrir nos pratiques de classe.



AS gymnastique

Lors de la compétition de gymnastique du 13 mars dernier organisée par l'UNSS, 5 équipes de Mongré étaient engagées. 4 d'entre elles ont accédé aux 2ème ou 3ème marches du podium, selon les catégories. Les championnats départementaux se dérouleront en



Chasse aux œufs

Le 7 avril, ouverture de la chasse de 10h à 16h dans le parc de Mongré.

Inscriptions sur place.

Restauration et buvette sur place. Parking surveillé.

Tous les bénévoles pour aider à la chasse (cacher les œufs, distribuer les lots) ou à la logistique (parking, buvette, etc.) sont les bienvenus.

Les APELs de Mongré et des Remparts réunis comptent sur une grande participation de tous pour la réussite de cette journée.



Réalisation : Franck Segretain

Directrice de publication : Sandrine Widemann



Avant d'imprimer, pensez